

130 Pfähle für Häuser am Wasser

Baubeginn für Wohnungen direkt am Eisenbahndock.

Emden. Mit 130 Holzpfählen beginnt der Bau der ersten Häuser für Wohnen am Wasser direkt am Eisenbahndock. Auf dem rund 7500 Quadratmeter großen Gelände, innerhalb des rund 100 000 Quadratmeter umfassenden Baugebiets Neuer Delft entstehen bis zu 25 Häuser direkt am Wasser.

Investor für diesen Abschnitt im Anschluss an das Wasser- und Schifffahrtsamt ist der Emdrer Reeder **Werner Bockstiegel**. Bauingenieur **Paul Stein** ist für die Planung verantwortlich. „Wir beginnen jetzt mit den ersten vier Häusern, die je um die 300 Quadratmeter Wohnfläche haben“, sagte Stein auf Anfrage der *Emder Zeitung*.

Die Häuser selber werden in Eigentumswohnungen von 120 bis 180 Quadratmeter aufgeteilt. Stein: „Wir sind da sehr flexibel und richten uns nach den Kundenwünschen.“



uli Ramme im Einsatz: Seit Anfang der Woche werden Holzpfähle am Eisenbahndock gesetzt.

EZ-Bild: r